



Si ce document ne s'affiche pas, [visualisez-le en ligne](#)

Le projet municipal de RSS abandonne le terrain de la Plaine !

Madame, Monsieur,

La réunion de décision municipale s'est déroulée hier à 19:00 au Gymnase du Centre et, dès l'ouverture de la réunion, **Monsieur le Maire a annoncé que la localisation de la future RSS ne serait pas le terrain de rugby de la Plaine, mais une zone située au Moulon près de la ferme !**

Nous vous adresserons très rapidement un compte-rendu détaillé de cette importante réunion.

Vous souhaitant bonne réception de ce message,

Cordialement,

Le Bureau de l'association Chevry Cadre de Vie